

El grupo de danzas pancorbino 'Antecuvia' actuó con sus tradicionales bailes castellanos.



stía bajo la lluvia

Pancorbo celebra bajo a romería del Cristo de Barrio 12 lluvia

Fieles a la tradición como cada 11 de julio, los romeros no faltaron a la cita

GERARDO GONZÁLEZ / Briviesca El cielo gris, la lluvia intermitente y la temperatura inusualmente baja para ser julio no arrugó a los rome-ros que acudieron de forma masiva

pa de la ermita del Cristo de Barrio. Sólo cambió el escenario de la misa que en esta ocasión se celebró en el interior de la ermita que se llenó a rebosar de asistentes siguiendo el rito de escuchar la litur-

gia desde el exterior.
El alcalde de Pancorbo, Carlos
Ortiz, se mostró agradablemente
sorprendido por la gran afluencia
de público que acudió al evento

pese a todas las dificultades, espe-cialmente las meteorológicas, de

este año.

Cabe destacar que esta romería tiene un especial significado para los vecinos de la villa, pese a que no se tienen referencias escritas de sus inicios, aunque según la tradición se remonta al siglo IX.

Un ejemplo de ello es que la ermita fue trasladada de su anterior ubicación por las obras del ferrocarril a su actual emplazamiento respetándose incluso las antiguas piedras con las que fue construida. El edifico pese a haber sido objeto, con el paso del tiempo, de numero-

sas restauraciones que casi han borrado su primigenio estilo románico, se muestra el pasado de Pancorbo como punto clave de comunicación con la Meseta.

De hecho entre sus sillares se aprecian los restos de una antigua construcción romana, trazos mo-

zárabes y la vieira que recuerda su pasado como punto de aten-ción a los primitivos peregrinos ja-

La romería se remonta según las crónicas populares al siglo IX

lebración al hallarse a escasos metros de la carretera N-I.

El escaso espacio para el estacionamiento crea dificultades pese a lo cual la asistencia a los actos sigue siendo muy elevada todos los años lo que da veracidad a los antiguos relatos sobre esta romería

Según las crónicas esta fiesta llegó a festejarse durante una semana completa en la época de mayor esplendor comercial y poblacional de Pancorbo, cuando la actual ermita ejercía de iglesia parroquial del desaparecido pueblo de Barrio.

Fieles a la costumbre la romería concluyó con la actuación del grupo de danzas castellanas 'Antecuvia' de Pancorbo que actuaron con varios bailes de su repertorio.

guamente esta ermita contaba con una nave específica para la atención de los peregrinos y enfermos de la que no se conserva actualmente ningún vestigio.

Pese al cambio de ubicación e incluso de formato no se ha reducido el nivel de participación de la inamovible fecha del 11 de julio sea

Poza de la Sal 'recluta' a voluntarios para trabajar en las salinas

autopista AP-1

en una salida Cuatro heridos

de vía en la

G. G. / Briviesca
La asociación de Amigos de las Sálinas de Poza ha puesto en marcha un nuevo 'reclutamiento' de voluntarios

G. G. / Briviesca
Una mujer, I.H., de 39 años y
tres varones, de edades comprendidas entre los 4 y 11 años,
fueron trasladados al hospital
Universitario de Burgos tras sufrir un accidente en la autopista AP-1, en el termino municipal de Briviesca.

sido seleccionado por el Aula de Medio Ambiente de Caja Burgos, Fundación Caja Burgos y la Obra Social de la Caixa, dentro de su programa de voluntariado medioambiental. Así se ha dirigido a los pozanos recordando que el proyecto medioambiental, la rehabilitación y lim-

El siniestro tuvo lugar a las 6.23 horas de la mañana en el kilómetro 36 de la autopista, según informó el servicio de emergencias 112 de Castilla y León. Según los datos facilitados el siniestro se produjo cuando el turismo, que circulaba en sentido hacia Burgos, perdió el control y se salió de la calzada causando heridas a

bre, y la asociación necesita contar con voluntarios y voluntarias para estos trabajos de recuperación.

Recuerdan que todas aquellas persona, sin tener en cuenta su edad, pueden colaborar en este proyecto y animarse a participar en esta actividad. Los voluntarios pueden apuntarse en el Ayuntamiento de Poza o tarse en el Ayuntamiento de Poza o hablando con cualquier miembro de la Junta Directiva de la Asociación de Amigos de las Salinas.
Esta fórmula de recuperación del complejo salinero de Poza de la Sal logro sacar del olvido y la ruina una



El complejo salinero volverá a acoger a los voluntarlos. / G G